

Considerando que el 14 de Abril es la fecha en que se aprobó la resolución que creó a la Unión Panamericana, el Consejo Directivo resuelve: Recomendar que los Gobiernos miembros de la Unión Panamericana designen el 14 de Abril como Día Panamericano y que las banderas nacionales se icen ese día - Resolución del 17 de Mayo de 1930

Accidente ferroviario

El grave accidente ocurrido en la vía del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico tuvo lugar en las horas de la mañana del sábado pasado entre dos trenes extra en el lugar llamado La Vuelta de Poncho Mora, un poco más allá de Balsá. Las primeras noticias que tuvimos fueron de que en el accidente había muerto el brequero don Miguel Esquivel, y que estaban heridos los conductores: Francisco Sáenz, del tren que iba, y Jorge Argüello, del que venía. Herido de mucha gravedad el ayudante maquinista Marco Tulio Picado. Todos los heridos que fueron llevados a San José, son atendidos en el Hospital San Juan de Dios con especial esmero.

La muerte del brequero se debió a que fue prensado, por lo cual fue un poco retardada la operación de sacar su cuerpo ya inerte.

Los que llegaron primero al lugar de los acontecimientos cuentan conmovidos lo que tuvieron a la vista: el último y penúltimo carro montados sobre los que iban adelante haciendo contacto la carrocería de los mismos con los alambres conductores de la fuerza. Sobre un carro de arena estaba montada una de las máquinas; el brequero todavía pren-

sado entre la máquina y los carros; pedazos de madera por todos lados y carros atravesados en la línea. No hay palabras con que describir semejante y trágico espectáculo.

Por tan grave accidente y por haberse interrumpido los servicios ferroviarios se ha visto gran movimiento en las paradas de camiones y depósitos de gasolina. Conforme llegan los vehículos las gentes desembarcan y al momento quedan nuevamente llenos para regresar, pues no hay otro medio mejor de transporte en las actuales circunstancias.

EL HERALDO ha deplorado este fatal accidente que deja el doloroso saldo de un muerto, dos heridos de gravedad y una fuerte pérdida para el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, que queda en una situación bastante difícil. Este lamentable accidente indudablemente ha consternado a toda la ciudadanía nacional y ha sido sentido también fuera del país, de donde el Gobierno ha recibido demostraciones de condolencia.

Por este medio presentamos nuestras muestras de pesar a la familia doliente, y sentimos muy deberas por los perjudicados en una u otra forma, haciendo votos por el restablecimiento de todos los heridos.

La Municipalidad de Puntarenas rinde homenaje al Dr. Don Octavio Williams Darío

En su sesión última que celebró la Municipalidad de esta ciudad el 25 de marzo pasado con la asistencia de los señores ediles; don Juan Guido Matamoros, Presidente; don Ciro Guerra Baldares, don Isaac Carvajal y don Gilberto Mora López, se unió al homenaje que recientemente le brindó al doctor Octavio Williams el Club Rotario de Costa Rica. Ofrecimos aquí el Acuerdo dictado por la Corporación en la sesión de ese día.

ARTICULO 2º—Manifiesta el señor Regidor Guido,

que hace pocos días se rindió un homenaje justo al doctor don Octavio Williams Darío, quien ha prestado múltiples servicios a Puntarenas, tanto en la parte profesional como médico, como munícipe y demás funciones por el bien comunal. Hace moción para que la Municipalidad se una a dicha distinción.

SE ACUERDA:—Por unanimidad unirse a dicho homenaje y transcribir este Acuerdo al señor doctor don Octavio Williams Darío.

Piden de New Orleans más médicos graduados en la Universidad de Nicaragua

Dres. Terán Callejas, Useda y Somarriba se distinguen allí

HOSPITAL TOURO

Nueva Orleans, U.S.A., 30 de diciembre de 1952.

Decano de la Facultad de Medicina.

León, Nicaragua.

Querido doctor:

Estamos al presente recibiendo solicitudes para puestos de internados (del 1º de julio de 1953 al 30 de junio de 1954), por lo que enviamos a usted la presente, esperando haya algunos graduados de esa Universidad que usted nos recomiende.

Asimismo aprovechamos la ocasión para informarle que los post graduados de esa Facultad que están actualmente trabajando en ese centro, se están desempeñando en magnífica forma, que honra tanto a la Universidad Nacional de Nicaragua, como a los mismos profesionales. Son ellos: doctor Domingo Useda, doctor José María Terán y doctor Víctor M. Somarriba.

Sería para nosotros muy grato el que usted tuviera algunos otros graduados de las condiciones de los que por ahora tenemos y que deseen dirigir-

se a nosotros en solicitud de admisión.

Reiterando a usted nuestra permanente gratitud por su interés y por su acierto de siempre en la escogencia de tan valiosos candidatos para nuestro Hospital, nos es grato saludarle y presentarle las muestras de nuestra distinguida consideración.

John C. Mackenzie, M. D., Director del Touro Hospital.

Esta información la hemos tomado de nuestros canjes,

(«El Centro Americano» de León, Nicaragua).

Siempre se ha distinguido la Universidad Nacional de Nicaragua, y en la actualidad hacen sus estudios profesionales cuatro hijos de Puntarenas los bachilleres señorita Claudia Quesada, Roberto Sotomayor Guevara, Joaquín Venegas y Luis Pérez Quintana, quienes están pasando sus vacaciones al lado de los suyos, después de haber obtenido brillantes notas en sus exámenes.

Santamaría

Santamaría, tú eres sangre y eres fuego.

Eres eternidad, Santamaría. Sangre imperecedera que se renueva en las generaciones.

Fuego perpetuo que alumbraba en los hogares.

El año veintiuno vino la libertad: Regalo de Dios:

Sia sacrificio y sin dolor.

Fuerza es que el hombre pague a Dios tributo, para que Dios entienda que merece sus dones.

La libertad tenía que ser comprada a sangre y fuego.

Por eso vino el cincuenta y seis.

El cincuenta y seis tiene dos polos: pensamiento y acción:

La cabeza fue Mora, el brazo fuiste tú, Santamaría.

La cabeza es aristocracia, el brazo democracia.

La cabeza es el nombre preclaro la selección humana.

El brazo es el anónimo, la masa humana.

El brazo es la fuerza ciega, es es arrojo indómito,

es el impulso tremendo, es la catapulta que destruye,

es el rayo que castiga. Eso eres tú, Santamaría.

No podías saber nada. Eras la ignorancia absoluta.

La ignorancia que siente, y obedece por lealtad;

que no mide distancias, ni calcula tropiezos y se lanza,

como el rayo o como la erupción.

Tenías que ser humilde, vivir a raz de suelo, ser soldado.

Ser memos que soldado, ser tambor.

El impulso era de la tierra, del humus, del pueblo, del pueblo, de la masa, y no podía venir de arriba para abajo.

Tenía que que partir del suelo para que fuese cataclismo y se elevase a lo infinito y quedase suspendido en lo infinito.

Tú tenías que ser anónimo, desconocido, porque eras el pueblo mismo, el gran anónimo, el demos desconocido, podías recibir el máximo conocimiento: la gloria.

Debías de ser pobre, porque el esfuerzo era pobre, como el pueblo tuyo. porque siendo pobre, podías recibir la máxima riqueza: la eternidad.

Tu hazaña tenía que ser en otros lares, para que fuese fraternidad, como el pueblo que vivía en tí.

Tu hazaña tenía que ser contra invasores, para que fuese libertad, como el pueblo que luchaba en tí.

Tu acción debía terminar con la vida, para que tu sangre santificase al pueblo tuyo.

Tú eres la arteria misma de ese pueblo que se rompía para pagar a Dios tributo.

Tu acción tenía que ser llama, para que fuese redención.

Tú eres el fuego mismo de tu pueblo que rendía a Dios un homenaje. Y tú diste lo que tu pueblo siempre: la sangre.

Y tú llevaste en el brazo lo que tu pueblo lleva en el corazón: La tea que enciende la guarida de los perversos, la tea que purifica y alumbraba como un sol de eternidad.

Tu sangre es nuestra sangre, tu fuego el fuego nuestro.

Negarte es negar tu pueblo.

Es la herejía tremenda de negar sus destinos, sus cenizas y sus glorias.

Tú fuiste uno de tantos, por eso no podía citarte el parte de la guerra. Aquello era un minuto, tú eres la eternidad.

Te cita el pueblo tuyo, su cita está hecha bronce.

El redoble de tu tambor se convirtió en tempestad y la llama de tu tea se transformó en sol.

Pasa a la pág. 4

Resultado del sorteo de la lotería o chances jugados el 12 de los corrientes

Serie N° 471 N° 39 con ₡ 100.000.00, vendido en Alajuela.

Serie N° 283 N° 16 con ₡ 40.000.00, vendido en Cartago.

Serie N° 395 N° 88 con ₡ 20.000.00, vendido en San José.

El FILETE DE MIÑÓN del REGIS

es riquísimo Convézasel

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

Puntarenas, Martes 14 de Abril de 1953.

Núm. 3442

En Jicaral unos habitantes de "La Fresca" cometen un acto de barbarie

El jueves 23 del pasado mes, nos visitó la señora Amalia Brenes Zúñiga, vecina de Juan de León, lugar de La Fresca, quien vino a denunciar ante el señor Alcalde licenciado don Favir Rojas Díaz un hecho de barbarie y salvajismo cometido por unos de ape-

llido Parra, en daño de una pobre novilla suya.

Dice la señora Brenes, que en su vecindario viven estas gentes quienes arreaban un ganado para sus encierros y en cuenta llevaban una novilla suya, cuando después fue avisada que el animal brinca-

ba angustiado con un golpe en la frente, y cayó muerto.

Llamado al Agente de Policía Lilo Araya, quitaron el cuero del animal encontrándose a más del fuerte golpe en la cabeza, y al ser destazado, un palo lleno de espinas que

Pasa a la pág. 4.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Enrique González Martínez

1871-1952

"Con la esperanza inútil de una imposible aurora".

«Yo sé que cuando busco a Enrique González Martínez y no me encuentro inmediatamente con su rostro sereno, su risa franca y su mano amiga, tomo un libro suyo y al instante estoy delante del hombre: porque eso es su poesía, ni más ni menos, el hombre actual y eterno, el hombre en toda la extensión de la palabra». Con esta imagen, que constituye el mejor elogio que a un poeta pueda hacerse, terminaba Enrique Diez Canedo en 1944 un estudio suyo reproducido en el volumen de homenaje que, con ocasión del octogésimo aniversario del gran poeta mexicano que acaba de fallecer, editó el Colegio Nacional de México el año 1951.

Y Antonio Castro Leal en el prólogo de ese homenaje al maestro en el que se dieron cita las plumas cimarias de la lengua castellana, decía: «Su canto fue puro y sencillo, pero palpaba en él un mensaje en el que se daban cita el alma y la naturaleza. Una secreta armonía llegaba al hombre y las cosas; el temblor que era música en el espíritu dormía en la piedra y agitaba los brazos apremiantes del árbol... Su arte tendía a la desnudez, a la palabra transparente que no de forma ni opaca, a la palabra cristal, cuyo ejemplo más sublime son las aguas iluminadas y tranquilas de San Juan de la Cruz... Cuando el poeta ya había afinado su espíritu para comprender de la vida... la muerte abrió los registros de su corazón».

En estos dos certeros juicios del hombre y de su arte, de su canto a la vida y de su canto a la muerte, queda grabado el austero penetrante y hondo del poeta de «Silentes», «Los Senderos ocultos», «La Palabra del Viento», «El Romero Alucinado» y «Bajo el Signo Mortal». Del poeta que dio a su obra una consciente continuidad de perfección, con su línea, su música y su visión propias.

El mismo nos lo dice en el bello poema «Busca en todas las cosas»:

«Hay en todos los seres una
(blanda sonrisa,
un dolor inefable o un misterio
(sombrio.
¿Sabes tú si son lágrimas las
(gotas de rocío?
¿Sabes tú qué secreto va con
(tando la brisa?»

Recogido en el mismo, de su silencio hace su fuerza, que revierte en sus versos.

«No escuches sino el vasto silencio de tu alma.» Pero cuando el dolor le oprime con golpe angustioso, su hombría rebelde:

«Grita al mar y a la tierra y
(al cielo,
y que el cielo y el mar y la
(tierra te oigan».

Aún no hace más que unos meses, a sus ochenta años gloriosos, se habló de él como de una robusta araucaria. Su rima había recorrido el gran espinazo de los Andes, ganando la perspectiva continental y resonando en las sierras de la España, cuna de su lengua, pero en cualquiera de las latitudes en que los versos de González Martínez se fueran desgranando, dejaban con su valor universal el acento inconfundible de su México.

En el apagarse de su vida fecunda habrá quizá revivido el poeta aquellos sus versos de «Fantasma»:

«El hombre que volvía de la
(muerte
se llegó a mí... y el alma
(quedó fría
.....
y su faz y mi faz quedaron
(juntas
y me subió del corazón un loco
afán de interrogar... Mas
(poco a poco
se helaron en mi boca las
(preguntas.»

Ya, cuando lo busquemos y no encontremos ni su rostro se

Pensamientos

En cuanto a la guerra, que es la mayor y más espectacular de las acciones humanas, me sería difícil saber si queremos servirnos de ella como argumento de alguna prerrogativa o, por el contrario, para atestiguar nuestra imbecilidad e imperfección; la verdad es que, como ciencia para desbarcernos y matarnos mutuamente, arruinar y perder a nuestra propia especie, no parece que hayan de envidiarnosla las bestias que carecen de ella.

MONTAIGNE

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos!

Anexo al «Hotel de Verano»

reno, ni su risa franca, ni su mano amiga, tendremos todos que hacer lo que Diez Canedo dijo con tanto acierto: tomar un libro suyo y encontrar, con el poeta, el hombre. (UNESCO)

J de B.

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días.

DE LAS 8 A LAS 9 hrs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hrs.
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén Consuelo de Salazar Ltda.

A SUS ORDENES

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,

La genia **TRAUBE**

en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos,
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes
colores

Cemento italiano "Diamante"
Cañamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTECA IDEAL

Pensamientos

Hijo mío: No hagas quie-
bra de buenas otras ni te que-
des vacío de de gracias espiri-
tuales. Ten bien entendido que
la ciencia a secas no te alarga
la vida. (para salvarte) Un
ejemplo te lo aclarará. Supon-
te tú que un hombre valiente
y aguerrido, armado con diez
espadas indias y otros pertre-
chos, se ve acometer en el de-
sierto por un león descomunal
¿Qué te parece? ¿Le salvarán
en tal trance las armas, si no
las maneja y esgrime? Pues tal
es el caso de quien haya leído
y se haya aprendido cien mil
cuestiones científicas, si luego
no obra al mismo tenor: no le
aprovechará más que la prácti-
ca.

ALGAZEL

**
Yo no he preguntado jamás
a nadie las ideas que profesa,
ni he intentado cambiárselas
por otras, porque yo mismo
carezco de ideas personales, y
si tengo alguna, la menospre-
cio mientras no se depura y se
convierte en idea humana.

Angel GANIVET

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías

VISITENOS

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALLENA y BOMBÓN con escala en PUERTO THIEL			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4	9	Sábado	4	6
Lunes	6	13	Martes	7	8
Viernes	10	3	Jueves	9	11
Lunes	13	18	Sábado	11	13
Jueves	15	3 del 14	Lunes	13	3 del 14
Jueves	15	6 del 17	Miércoles	15	5 del 16
Lunes	20	9 del 21	Sábado	18	7
Viernes	24	13	Martes	21	9
Lunes	27	3 del 28	Jueves	23	11
			Sábado	25	13
			Lunes	27	3 del 28
			Miércoles	29	4 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je.
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4	6	Viernes	3	6 del 4
Lunes	6	8	Sábado	4	7 del 5
Miércoles	8	10	Domingo	5	7 del 6
Jueves	9	11	Lunes	6	9
Viernes	10	1 del 11	Martes	7	10
Domingo	12	2 del 13	Miércoles	8	11
Martes	14	4 del 15	Jueves	9	12
Miércoles	15	5 del 16	Viernes	10	1 del 21
Sábado	18	7	Sábado	11	2 del 22
Lunes	20	8	Domingo	12	3 del 23
Miércoles	22	10	Lunes	13	3 del 24
Jueves	23	11	Martes	14	4 del 25
Viernes	24	1 del 25	Miércoles	15	5 del 26
Domingo	26	2 del 27	Jueves	16	6 del 27
Martes	28	3 del 29	Viernes	17	7 del 28
Miércoles	29	4 del 30	Sábado	18	7 del 29
			Lunes	20	8
			Lunes	20	8
			Martes	21	9
			Miércoles	22	10
			Jueves	23	11
			Viernes	24	12
			Sábado	25	1 del 25
			Domingo	26	2 del 26
			Lunes	27	3 del 27
			Martes	28	3 del 28
			Miércoles	29	4 del 29

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles	8	10
Martes	14	4 del 15
Miércoles	21	10
Martes	28	3 del 29

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA
"E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves.
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés.

Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves
a las 15 horas

PASAJEROS Y CARGA

Salidas de Puerto Cortés al día
siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves.

a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su

Agencia en

Puntarenas frente al Correo

Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social
de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.
Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

De Nuestro Ambiente Social

ENFERMOS

Don Leonidas Poveda, quien se encontraba en cama postrado por pertinaz enfermedad, ya se encuentra mejor, de lo cual nos alegramos.

—Después de haber guardado cama por algunos días la estimable señora doña Isabel de Castro, a consecuencia del tracazo reinante, ya se encuentra en vías de restable-

Fallecimiento de doña Carmen Camareno de Soto en San José

En la semana pasada y en la ciudad de San José, falleció la estimable profesora doña Carmen Camareno de Soto, elemento aventajado de la vieja escuela puntarenense, quien hizo sus estudios de segunda enseñanza y ganó su título normal en la Escuela de Pedagogía de la ciudad de heredia. Sirvió algún tiempo en las escuelas de esta ciudad. Casó con el joven don Manuel Soto Calderón, joven trabajador y de sanas aspiraciones.

Tomando en cuenta su competencia aceptó plaza en una de las escuelas más acreditadas de San José y sus servicios le merecieron honrosas distinciones y su clara inteligencia fue tomada muy en cuenta para cultivar las generaciones del mañana.

EL HERALDO presenta a su afligido esposo don Manuel Soto Calderón; su madre doña Madelina v. de Camareno; sus hijos Allister Eugenio, Zahir, Rafael Enrique y Manuel Angel; su hermano Justo Camareno y demás familia doliente, las muestras de su más sentida condolencia.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del

REGIS
es único....

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA

Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor O. ste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques —Por contrato no meno de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dr. Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

cimiento, de lo cual nos alegramos

OPERADA

La estimable señorita Isabel Suñol, fue operada en e Pensionado del Hospital con feliz resultado. De lo cual nos alegramos y hacemos votos por su completo restablecimiento.

PARA LA HERMANA DEL NORTE

Para la república de Nicaragua, en en compañía de su hija Rosibel, sale la distinguida señora doña Sara Valle de Alvarez, a quienes deseamos un feliz viaje por la tierra de los lagos.

VIAJEROS

Procedente de Alajuela llegó don Víctor Ugalde, adon-

de fue a acompañar a su hija la señorita Iria, quien va a estudiar a uno de los colegios de la ciudad capital.

Saludamos atentamente a don Víctor y para la señorita Iria le deseamos éxito en los estudios que va a emprender.

—Procedentes de San José estuvieron en esta ciudad a visitar a sus padres, don Rodrigo Retana, su señora esposa doña Rosita de Casavolone y niños, a quienes tuvimos el gusto de saludar atentamente.

—A Aranjuez el comerciante don Gilberto Briceño, a quien saludamos.

—Llegó hoy en el avión regular, procedente de Puerto Rico la señora doña Margarita Streber de Hohrm, a quien nos complacemos en saludar atentamente.

Muere en la capital doña Amalia Avila de Umaña

En las horas de la noche del día miércoles 8 de los corrientes, confortada por los Santos Sacramentos, falleció la señora doña Amalia Avila v. d. Umaña, madre de don José María Mairena y su señora esposa doña Angela Umaña de Mairena. La ex lta convivió en esta localidad y siempre se distinguió por su espíritu de paz y cualidades culturales que siempre la distinguieron y sabremos guardar con su recuerdo.

Se le tributaron honras fúnebres y en medio de gran concurrencia fue llevada al Cementerio General donde se le

dio cristiana sepultura.

EL HERALDO, por este medio presenta sus muestras sinceras de condolencia a nuestro particular amigo don José María Mairena, doña Angela Umaña de Mairena, sus nietos María Esther Aydeé y Armando, residentes en San José, así como a la demás familia doliente.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

Nuestro servicio a domicilio es rá, ido

Santamaría

Viene de la página 1

Espera y confía.

Cuando tú tambor vuelva a sonar, la tempestad se encenderá y tu pueblo seguirá tu huella con las teas encendidas.

Pero mientras esté dormido en esa eternidad del bronce, tú, Santamaría, tú, brazo fuerte, tú, brazo valiente, tú, brazo anónimo, alza la tea y alum-

bra los caminos del mar a las frontejas.

Tú eres tempestad y eres faro.

La tempestad está dormida en tu caja sonora, el faro está encendido sobre la montaña de tu brazo.

Santamaría, tú eres sangre y eres fuego.

Eres eternidad, Santamaría.

C. M. S.

En Jicaral unos habitantes...

Viene de la pág. 1

le introdujeron dentro del conducto rectal, como de media vara de largo.

Es una acción depravante de almas bajas, corrompidas en lodo.

La Ley de Protección a los animales se impone una vez más y el señor Alcalde cultísima persona de sentimientos altruistas y gran profesor, representante del Poder Judicial impondrá el castigo al, o los culpables a quienes en toda forma daremos a conocer como carcomas sociales, dentro de nuestra gran civilización.

Este caso es criticado en todos los sectores de Jicaral, y sus autores quedarán señalados con el tinte del crimen, cometido en un pobre animal indefenso.

dos con el tinte del crimen, cometido en un pobre animal indefenso.

Juan Vicente Gutiérrez CA
Corresponsal.

Mordido por una tintorera

Se nos ha informado que un día de la semana pasada en el estero se bañaban unos trabajadores del barco pesquero «El Ancón» fondeado frente al mercado y que uno de ellos fue mordido levemente por una tintorera de dos que después se vieron flotando en el mar.

Lamentamos el accidente y ojalá terminen estas frecuentes prácticas imprudentes que de un momento a otro pueden acarrear fatales consecuencias.

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son más frescos y sabrosos

Anuncie en EL HERALDO

Fue cogido un contrabando por el Resguardo de esta ciudad, consistente en 200 cigarrillos de marihuana, y se encuentran en la cárcel los sospechosos a la orden del señor Juez Penal

El domingo 5 de Abril de 1953 se presentaron, a eso de las ocho de la mañana, en la Pensión Anita los siguientes guardas fiscales: Edgar Quesada, José Luis Brenes, Porfirio Alpizar y Juan Rafael Mena, quienes inmediatamente procedieron al registro del cuarto número 3, encontrándose en dicho cuarto a las siguientes personas: Marco Aurelio Montero Montero y Alicia Muñoz Rajas, a quienes se le decomi-

saron doscientos cigarrillos de marihuana, los cuales fueron encontrados debajo del catre en que dormían en un hueco del pavimento de mosaico, en cuatro paquetes de 50 cigarrillos cada uno.

Estos señores fueron capturados y puestos en la cárcel de esta ciudad a la orden del señor Juez Penal.

Tenemos noticias de que el asunto se encuentra en la Alcaldía Segunda y los comprometidos siguen en la cárcel.

Ya escrita esta nota llegó a nuestro conocimiento que Aurelio Montero Montero confesó ser el autor del contrabando y también lo condena sus antecedentes que ya ha descontado penas por el mismo delito.

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

Anuncie en El Heraldo

Gambrinus

LA MEJOR CERVEZA

Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica

Compre sus artículos escolares A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional de esta ciudad

Se alquila local DE COMERCIO

Informes en

LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefo en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos ch nos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.